

## ABSTRAK

**ASRORI MAHMUDAH SUBHIY, 2024,**”Penguatan Karakter Remaja Muslimah pada Kegiatan KAMUSQU di SMP Islam Terpadu Qurrata A'yun Kandangan”, Skripsi Jurusan Bimbingan dan Penyuluhan Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi Pembimbing : (I) Muhammad Rif'at M. Ag. dan (II) Anita Ariani S. Ag. M.Pd.I

**Kata Kunci :** Penguatan Karakter, Remaja Muslimah, Kegiatan KAMUSQU

Penelitian ini dilatar belakangi oleh sebuah kegiatan kajian kemuslimahan Islam melalui bentuk penguatan karakter bagi para remaja muslimah melalui salah satu program sekolah yaitu sebuah kegiatan yang diberi nama KAMUSQU (Kajian Muslimah Qurrata A'yun) di SMP Islam Terpadu Qurrata A'yun Kandangan.

Penelitian ini bermaksud untuk mengetahui kegiatan penguatan karakter bagi remaja pada kajian kemuslimahan yang dikhususkan mengisi waktu luang untuk siswa perempuan di SMP Islam Terpadu Qurrata A'yun Kandangan. Agar mereka sama-sama mendapatkan ilmu dan keberkahan yang mana siswa laki-lakinya mengikuti khutbah di masjid maka siswa perempuannya mengikuti kajian muslimah di aula sekolah.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan "*(field research)*" penelitian yang dilakukan oleh Peneliti dengan cara turun langsung ke lapangan untuk mendapatkan data-data yang diperlukan. Pendekatan yang Peneliti lakukan melalui cara deskriptif kualitatif yang menggambarkan keadaan lapangan sesuai dengan realita yang ada.

Hasil penelitian ini berupa deskripsi mengenai penguatan karakter remaja muslimah pada kegiatan KAMUSQU di SMP Islam Terpadu Qurrata A'yun Kandangan dari proses pelaksanaannya, materi penguatan karakter yang diberikan dengan tema menarik sesuai kebutuhan remaja muslimah saat ini. Berbagai ulasan materi yang disampaikan setiap Jumat yang berisi mengenai adab, sejarah, manajemen diri serta materi penyucian diri dari hal syirik atau dosa yang disebut "*tazkiyatun nafs*" yang berhubungan dengan wanita muslimah.

Efek yang didapatkan remaja muslimah dari kelas 7, 8 dan 9 SMP Islam Terpadu Qurrata A'yun Kandangan setelah mengikuti Kegiatan KAMUSQU berupa efek positif dengan kuatnya karakter muslimah yang mampu diamalkan pada kegiatan sehari-hari dengan terjaganya mereka dari hal-hal yang merusak generasi remaja muslimah. Mereka juga mampu memberikan dampak positif bagi sekitar misalnya membantu melakukan tugas-tugas kecil yang bermanfaat untuk teman, keluarga dan lainnya.